
★第3回ゲスト　・射水市在住　油谷様　/　担当コーディネーター：専務取締役 兼 本店営業部店長　杉木涼

お客様の声　＜ミヤモト家具へのクチコミ＞

①ミヤモト家具を知られたキッカケは何でしたでしょうか？

A. 家を建てる前から、ミヤモト家具さんで家具を購入した友人や、

また実は弟もそうなのですが、以前からミヤモト家具さんの噂はよ

く耳にしていました。そこからいざ家を建てる時に、本店に立ち寄

り、杉木さんに対応して頂いたのが、購入する最初のキッカケとな

りました。（奥様談）

②ミヤモト家具SOLID富山店で購入する

「決め手」となった要因は何でしたか？

A. 正直最初は、家具の良さも知らなかったし、

なんなら興味もありませんでした。ただ、杉木さ

んをはじめとしたスタッフさんの対応が良くて、

量販店やネットで購入する事も考えましたが、最

初にミヤモト家具に行った時の対応の良さが何処

か気に掛かり、ホームページを見てはブログを読

んだりしながら、いつの間にか勝手に愛着を持っ

てしまった。また、音響に拘りがあったので、テ

レビボードは自分が納得するオリジナルで製作し

たいという想いが募り、それを詳細に叶えてくれ

るのが、ミヤモト家具さんだと思いました。

音響に拘りを持つご主人が、何より情熱を注いだのが、このフルオーダーで製作したテレビボードだ！

リビングシーンを象徴する存在となったのが、ルーミーカウチのLOWVE SOFA！

家族4人全員が心地よく寛げる大型サイズ！

★弊社代表より油谷さまのご紹介

今回、第3回目のゲストとして、射水市にお住

まいの油谷さま宅にお邪魔してまいりました！

毎年少しずつ弊社で家具を購入し、アップデートしていった、その

完成度の高さに驚きながら、お話をお伺いさせて頂きました！

③購入した製品の気に入った所は何処でしたでしょうか？

A. まずはデザインや機能、座り心地が好みであったのは勿論、ミヤモト家具さんの店舗全般に言える部分だと思いますが、塗装

でごまかした感じが一切無かった。素材そのものの良さが活かされた製品であるという点は、まずは気に入った所でした。それと、

細かい部分で言うと、椅子がハンギング出来る所にも感動しましたし（笑）その他いろいろ気に入った所は幾つもあるのですが、

家や図面を見て、杉木さんが絶妙にコーディネートしてくれたのは本当に有難かった。お陰で、自分たちの納得出来る物を購入す

る事が出来ました。

カウチ部分は、お子様2人がゆったり仲良く座る、まさにベストポジションに！

お部屋の雰囲気に合ったグレーの張地が、この空間を印象付けた



奥様が拘りを持って実現したダイニングシーン。

洗練されたフォルムに、無垢材の木目による躍動感が溢れる

今か今かと、ソファーの納品を楽しみに待って頂いた様子と、今回の取材にも、

温かく迎い入れて頂きました！感無量…(ToT)/~~~

担当した専務との記念写真！この笑顔を見ただけ、それだけで勇気を頂きます！

油谷さま御家族皆さまの幸せを、スタッフ一同、心よりお祈りしております(*^-^*)

④-1.他社の家具屋さんと比較し、ミヤモト家具の

良かった所は何処でしたでしょうか？

A. 「誰から買うか？」という所を大事にしていた2人で

したので、社員の方が皆「自社の家具が好き」「会社が

好き」というのが滲み出ていた所にも、言葉にならない

魅力を感じた部分です。思わず、スタッフさんの名前を

覚えちゃうんですよね（笑）。購入後に何があっても、

この家具屋ならしっかり対応してくれると信頼が持てた

部分でもありました。スタッフさんを通じて、家具（会

社）に魅力を感じ、杉木さんをはじめとした社員さんの

お役に立ちたいなんて思わせてくれる。そんな家具屋な

んて、おそらく無いんじゃないかと思います。そして何

より、話を進めていく中で、自分たち庶民にも（笑）オ

ーダー家具が買えるんだと思えました。

奥様のセンスの良さが、随所に感じられるキッチンスペース。

ダイニングとのバランスや配色、サイズ感共に、理想のコーディネートだ！

⑤最後に、担当させて頂いた杉木はじめ、ミヤモト家具に対してメッセージがありましたらお聞かせ下さい！

A. 改めて聞かれると告白するみたいになっちゃいますが、とりあえず大好きです！（笑）毎度、お店に行くとスタッフの皆さん

が楽しそうなので、パワーを頂けるんです！帰りのお見送り。毎回恥ずかしいんですけど、皆さんホントに凄いな～って思います。

ミヤモト家具さんのお陰で、1年1年、家具が増えて、アップデートされていくのが楽しかった。今では、家にいるのが本当に楽し

いんです！家具は機能させ満たせれば良いと思っていた自分なのに、実はこんなにも楽しめるモノである事を、ミヤモト家具さん

を通じて知りました。あと、皆さんに伝えて欲しいです！杉木さんや社長のブログも勿論ですが…「スタッフ皆さんのブログ、い

つも楽しみに見ています！」これからも頑張って下さい！

④-2.他社の家具屋さんと比較し、ミヤモト家具の

良かった所は何処でしたでしょうか？

A. ミヤモト家具さんの製品には、サイズや素材、仕上

げ、張地対応など、対応幅が広い（広すぎる？笑）が故

に、同じプロダクトでも、全て自分のオリジナル家具を

製作して頂けているといった感覚で、家族全員、楽しみ

に待つことが出来ました。納期が掛かったとしても、こ

れだけ楽しみに待つことが出来る物って、今の今まで経

験したこと無いなと思った。ゼロから製作して頂ける事

の楽しみ。またそこからメンテナンスをする事の楽しみ

も味わえる。他社には無い、この独特なミヤモト家具さ

んの魅力は、自分にとって本当に大きな魅力であったと

思います。


